

KONGRESS- & KULTURZENTRUM PONTRESINA

PONTRESINA

Platz für bis zu 450 Personen und eine einmalige Aussicht

Das moderne Kongress- und Kulturzentrum Pontresina, mit hybrider Eventtechnik, vis à vis des Hotel Saratz zeichnet sich durch ein äusserst grosszügiges Raumangebot aus: Ein grosser Plenarsaal, sieben Seminarräume und drei Foyers bieten den geeigneten Rahmen für Kongresse, Tagungen, Bankette und kulturelle Events. Der Plenarsaal Sela Arabella ist das Herzstück und auf Grund der speziellen Deckenkonstruktion bekannt für seine hervorragende Konzert-Akustik. Die moderne, leistungsstarke Kongress-Infrastruktur wird auch den höchsten Ansprüchen gerecht. Mitten in der Pontresiner Gletscher- und Bergwelt gelegen, ist die Aussicht von allen Räumlichkeiten schlicht phänomenal. Die zeitlose Architektur mit der Natursteinfassade aus Soglio-Quarzit verkörpert die Kraft und Ursprünglichkeit der Berge. Die grossen Fenster eröffnen dem Gast einen einzigartiger Panoramablick auf die hochalpine Bergwelt. Kongresszentren gibt es viele. Aber keines ist wie dieses. Weitere Seminarräume stehen im Hotel Saratz, direkt gegenüber zur Verfügung. Im Rahmen Ihres Anlasses im Kongress- und Kulturzentrum Pontresina offeriert Ihnen das Hotel Saratz gerne deren speziellen Gruppenpreise für Zimmer-Buchungen.

Room for up to 450 people and unrivalled views

The distinguishing feature of the modern Convention and Event Centre, with hybrid event technic, opposite the Hotel Saratz in Pontresina is its extremely generous dimensions. A large plenary hall, seven seminar rooms and three foyers offer the ideal setting for congresses, meetings, banquets and cultural events. The centrepiece is the plenary hall Sela Arabella, which, thanks to the special ceiling construction, is known for its excellent concert acoustics. The modern, high-performance congress infrastructure also meets the highest demands. Located at the heart of the Pontresina glacier and mountain landscape, the views from all rooms are nothing short of phenomenal. The timeless architecture with the natural stone facade made of Soglio quartzite embodies the strength and untouched nature of the mountains. The large windows afford unsurpassed panoramic view of the high-Alpine mountains. Yes, there are many convention centres. But none like this. Additional seminar rooms are available in Hotel Saratz, just next door. The Hotel Saratz would be happy to quote you their special room rates in conjunction with your event at the Convention and Event Centre Pontresina.



**KONGRESS- UND KULTURZENTRUM
PONTRESINA BY SARATZ**

- 186
- 93
- 9
- 2

		m ²								
01	Sela Arabella	343	450	192	-	75	252	176	-	-
02	Foyer 1 (zu Sela Arabella)	107	100	-	-	-	-	-	48	40
03	Sela Morteratsch	106	100	54	36	42	-	-	-	80
04	Foyer 2	129	110	-	-	-	-	-	90	48
05	Sela Muragl	44	30	18	20	18	-	-	-	-
06	Sela Laret	38	30	12	16	15	-	-	-	-
	Sela Muragl-Laret	82	78	41	36	34	60	-	-	32
07	Sela San Spiert	44	30	18	20	18	-	-	-	-
08	Sela Giersun	38	30	12	16	15	-	-	-	-
	Sela San Spiert-Giersun	82	78	41	36	30	60	-	-	32
09	Sela Pulcinella (auf Anfrage)	67	54	34	22	20	-	-	-	-